

**COMISION AUXILIAR EN MEXICO**  
**DE LA COMISION EJECUTIVA DEL TERCER CONGRESO MEDICO**  
**PAN-AMERICANO.**

El Gobierno de México ha sido oficialmente invitado para tomar parte en el TERCER CONGRESO MEDICO PAN-AMERICANO, enviando sus Delegados y su contingente científico á las sesiones que tendrá aquella Corporación el mes de Diciembre próximo, en los días 26, 27, 28 y 29, las que se celebrarán en la Ciudad de la Habana, (Isla de Cuba).

El Gobierno aceptó la invitación, y el Señor Ministro de Justicia é Instrucción Pública reconoció oficialmente á los Doctores Manuel Carmona y Valle, Eduardo Licéaga, Tomás Noriega y Profesor Francisco Bustillos, quienes habían sido nombrados por la Comisión Ejecutiva Internacional, en México, el 18 de Noviembre de 1896, como formando parte para la ciudad de México, y dispuso además, que se agregasen á la referida Comisión los Doctores Manuel S. Soriano y Manuel Barreiro.

Reunidos dichos señores, fueron nombrados Presidente y Secretario los que suscribimos, y los demás, vocales.

La Comisión Auxiliar no se detendrá en comentar la utilidad de estas reuniones Médicas, que tanto influyen para el adelanto de la ciencia, para estrechar los vínculos que en todas partes deben unir á los miembros que ejercen una misma profesión, y para el buen nombre de los Gobiernos que, como el nuestro, con tanta deferencia se apresuran á secundar las altas miras de esos ideales.

Pero la Comisión auxiliar por si sola poco podría dar á aquella Asamblea, y para corresponder debidamente, necesita del concurso valioso de todos los Médicos y Farmacéuticos del país, esperando, con fundamento, que allegarán su contingente secundando á la Comisión, ya exitando á sus compañeros á que cada uno contribuya como pueda remitiendo trabajos de la Medicina y Farmacia Nacionales, ya concurriendo á aquellas reuniones, lo que se facilita por la baratura de transportes en las vías de mar y tierra.

La Comisión espera fundadamente que Ud. se prestará gustoso á secundarla, pudiendo remitir su correspondencia y pedir los informes que guste, en México, en la Administración del Hospital Militar de Instrucción, donde queda establecida la Secretaría.

México, 12 de Noviembre de 1900.

El Presidente:

DR. MANUEL CARMONA Y VALLE.

El Secretario:

Dr. MANUEL S. SORIANO.

**La Compañía de vapores entre New-York y Cuba hará á los Congresistas las reducciones siguientes, en los precios de pasajes: De Veracruz á la Habana y regreso, \$80.00; De Tampico á la Habana y regreso, \$90.00; y de Progreso á la Habana y regreso \$70.00.**